



13 Pièces

1200 m²

Réf. 82756144

33 333 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Propriété unique de 1200 m² à distance de marche du célèbre village de Mougins, située dans un magnifique parc paysager de 2,6 hectares avec une immense piscine, un pool house et un court de tennis. Elle offre 11 chambres en suite - 8 doubles dans la maison principale dont une magnifique suite parentale. Deux chambres doubles avec salle de bains se trouvent dans la maison d'amis, avec la possibilité d'ajouter une troisième lit double sur la mezzanine, ainsi qu'un salon, une salle à manger et une cuisine. Une autre chambre double est située dans la chapelle d'origine, équipée d'une cuisine et ...

Unique property of 1200 sq.m walking distance from the famous village of Mougins set on beautiful landscaped park of 2,6 hectares with huge pool, pool house and tennis court. It offers 11 en suite bedrooms - 8 doubles in the main house including a magnificent master suite. Two double en suite bedrooms are located in the guest house with an option for a third double on the mezzanine as well a sitting room, dining area and kitchen. Another double bedroom is situated in the original chapel equipped with kitchen and en suite bathroom. In the main house there is a gym with hammam, sauna and ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

